
Die SPD-Fraktion fragt, ob das Risiko steigt, dass ver.di gegen die geplanten 

verkaufsoffenen Sonntage klagt und Recht bekommt, wenn mehr Sonntage 
geplant sind, als in manchen Jahren zuvor.  

 
Die Verwaltung erklärt, dass dies der Fall sei. Sie ist aber der Meinung, dass die 
Stellungnahmen richtig ausgewertet wurden und dass es nicht zwingend zu 

einem Verfahren kommen wird. Sie kommt hier dem Antrag des Meckenheimer 
Verbundes nach und empfiehlt die Zustimmung zum Erlass der 

Ordnungsbehördlichen Verordnung.  


